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Betreff:

Öffentlichen Nahverkehr in Wiesbaden voranbringen
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 07.11.2007 -  

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

1. Die Stadtverordnetenversammlung nimmt positiv zur Kenntnis, dass sich mit der 
Übernahme der Hochbahn-Anteile an WiBus der Wiesbadener Busverkehr wieder in 
Wiesbadener Hand befindet. Damit eröffnet sich endlich wieder die Möglichkeit, den 
Wiesbadener ÖPNV eigenständig so zu gestalten, dass den großen Kundenverlusten der 
jüngsten Vergangenheit kreativ entgegengewirkt werden kann.

2. Der Magistrat wird beauftragt, dafür Sorge zu tragen, dass:

o die Ergebnisse der von der Stadtverordnetenversammlung eingesetzten 
Arbeitsgruppen zur zukünftigen Ausrichtung des ÖPNV in Wiesbaden (vom 
20.06.2007) zügig an die parlamentarischen Gremien weitergeleitet werden;

o der Entwurf für den zu beschließenden Nahverkehrsplan frühzeitig und unter breiter 
öffentlicher Beteiligung diskutiert werden kann;

o die Gutachten, Vorschläge und Ideen zur Verbesserung des öffentlichen 
Personennahverkehrs in Wiesbaden ebenfalls frühzeitig unter Beteiligung aller 
Betroffenen in der Öffentlichkeit diskutiert werden. Dies beinhaltet auch Aktionen 
und Programme zur Beteiligung der ÖPNV–Nutzer (Umfragen, Foren, öffentliche 
Veranstaltungen).

Wiesbaden, 07.11.2007

gez. f.d.R.
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